

En el marco de la celebración de los 135 años de creación, el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil desarrolló la Jornada académica enfocada en educación y prevención de la Demencia, enfermedad que según la Organización Mundial de la Salud, OMS, anualmente registra 7,7 millones de nuevos casos; y a nivel mundial la padecen 47,5 millones de personas.

El Dr. Carlos Orellana, Director Técnico del Instituto de Neurociencias durante el acto de apertura señaló que a fines del siglo pasado la OMS pronosticó a la demencia como la enfermedad del siglo 21. "Por esta razón el instituto abre temas de debate en estas jornadas para tener conocimiento de esta patología que cada vez afecta a más personas en el mundo".

La jornada académica se realizó en el auditorio del Instituto y contó con varios especialistas, entre ellos la Dra. Ana Pasquel, Dr. Eduardo Rivas, Sic. Daniela Negrete y la Gerontóloga Camila Valdivieso, quienes mostraron los avances terapéuticos en pacientes que padecen cierto tipo de demencia en el Hogar Corazón de Jesús y del Instituto de Neurociencias.

"El ejercicio físico, la alimentación rica en antioxidantes, omega 3, frutas, mejoran la salud física, el cerebro y ayuda a la prevención de la demencia", expresó el Dr. Eduardo Rivas, exponente de la Jornada.

El evento académico congregó a 270 personas entre profesionales de la salud mental, estudiantes de carreras afines y comunidad en general, debido a la importancia que tiene conocer e identificar los síntomas que la preceden y cómo proceder frente a un familiar que padece demencia.